

Nuevas formas de articulación del Sistema de Control Penal: Estudio crítico sobre Los Comités Vecinales de Seguridad Ciudadana y La Participación del Sector Privado en las Cárceles.

Memoria para optar al Grado de Licenciado en Ciencias Jurídicas y Sociales.

Alumno:

Cristián Alarcón Ferrari

Profesor Guía: Loreley Friedman Volosky

Santiago, Abril del año Dos Mil Uno

Texto completo NO publicado por no contar con autorización escrita del autor

RESUMEN

1.-A partir del análisis de elementos que dan forma al Sistema de Control Penal se intenta señalar como este se configura y se articula en la realidad de una sociedad.

2.-Con el trabajo anterior, y tomando en cuenta la reflexión de la criminología, se realiza una consideración crítica del rumbo a que actualmente tienden los Sistemas de Control Penal.

3.-Las anteriores consideraciones críticas se estudian en dos casos concretos de reciente aparición en la sociedad chilena. Una es la organización de grupos de vecinos para enfrentar la delincuencia y otra es la propuesta para la construcción de un mayor número de cárceles con participación de la empresa privada.

Se realiza un estudio crítico de ambas propuestas.

4.-Finalmente se elaboran conclusiones generales a partir del estudio teórico del control penal y del análisis concreto de las dos propuestas antes señaladas, buscando e interpretando el significado de estas emergentes formas de configuración y articulación del sistema de control penal en Chile.